

お礼
寄付のお礼

故吉良圭子様の遺志により大原泰子様から町政推進に役立ててほしいと多額の寄付をいただきました。
紙上を持ちまして、厚くお礼を申し上げます。
総務課

お礼
寄付のお礼

一般社団法人 自立支援塾様から町政推進に役立ててほしいと多額の寄付をいただきました。
紙上を持ちまして、厚くお礼を申し上げます。
総務課

ニュース
いの町初の営農組合法人化「農事組合法人上東」設立

1月11日、上東小学校講堂において、「農事組合法人上東」の設立総会が開催されました。
上東地区では、平成21年に集落営農組合を組織して活動してきましたが、近年は農業者の高齢化や担い手の減少などの課題があり、その解決と



あわせて、農地や農業、地域の維持発展を図ることを目的として上東地区営農組合が法人化したもので、集落営農組織の法人化はいの町で初めてとなります。
総会では、定款の制定や役員を選任、事業計画などの承認が行われました。
今後は法人登記を行い、水稻作業受託、酒米やニラなどの協業活動を主体とした農業経営が行われます。

ニュース
平成30年度栄養関係功労者高知県知事表彰受賞

地域の食生活改善に尽力され、町民の健康増進と健康的な生活習慣の実現に貢献された食生活改善事業功労者として、いの町食生活改善推進協議会長の吉良征世さんが表彰されました。今後、ますますのご活躍を期待します。



ニュース
伊野中学校吹奏楽部「第28回日本クラシック音楽コンクール」入賞

昨年12月に東京都で開かれた「第28回日本クラシック音楽コンクール」で、伊野中学校吹奏楽部3年生の篠藤拓真



さんが打楽器部門で3位、2年生の楠瀬綾音さんがクラリネット部門で5位に入賞しました。
このコンクールは、各都道府県の予選と本選を通過した出場者が全国大会に出場できます。篠藤さんは、マリリンバ部門で出場し、大会では大人でも難しい高難易度の曲で挑みました。クラリネット部門では、楠瀬さん以外は全員3年生でしたが、全出場者の中で唯一の入賞者となりました。
2人とも中学校からそれぞれの楽器を始めましたが、熱意をもって練習し、本番は納得のいく演奏ができたとのこと。
今後、ますますのご活躍を期待しています。

ニュース
文化財防火デー消防訓練を実施(町内文化財での消火訓練)

1月26日は、「文化財防火デー」と定められており、この日を中心として、全国的に文化財を火災・震災その他の災害から守る文化財防火運動が展開されました。

文化財防火デーは、昭和24年1月26日に、現存する世界最古の木造建造物である法隆寺(奈良県斑鳩町)の金堂が炎上し、壁画が焼損したことに基づいています。

本川地区では1月26日に「本川新郷土館」と国の重要文化財である「山中家住宅」において、本川方面隊、仁淀消防組合吾北分署、四国電力株式会社と合同で、文化財施設の初期消火訓練と防火設備・電気設備の点検を実施しました。

また、伊野地区においては1月27日に、農村歌舞伎の回り舞台で知られ国の指定重要有形民俗文化財である枝川の「八代八幡宮」で、文化財防火デー消火訓練が行われました。訓練は、八代八幡宮で火災が発生したとの想定で行われ地元住民、伊野方面隊枝川分団と仁淀消防組合消防署が